

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Un spectacle de *lip sync* à l'École des Belles-Rives

Gatineau, le 2 mars 2023 – Le 14 février dernier, après deux ans d'arrêt, l'École des Belles-Rives a présenté son traditionnel spectacle de synchronisation labiale, communément appelé *lip sync*.

Cette tradition depuis plusieurs années est chapeauté par les enseignantes, Mmes Nathalie Laplante et Julie Monette, ainsi que les élèves de 6^e année qui se sont prêtés au jeu de l'organisation et de l'animation. Plusieurs élèves et enseignants ont participé à ce magnifique spectacle.

Afin d'assister au spectacle, les organisateurs du spectacle ont demandé une denrée non périssable en guise de coût d'entrée symbolique. Les denrées amassées ont été remises à la Paroisse Sainte-Rose-de-Lima.

Le Centre de services scolaire des Draveurs salue la belle initiative artistique des élèves et des enseignants de l'École des Belles-Rives impliqués dans le spectacle!

